

CENTURION
At a Glance

نبذة عن
سنتشوريون

CENTURION

سنتشوريون

05-02-2023

Centurion Service. American Express Saudi Arabia,
P.O. Box 6624, Riyadh 11452, Saudi Arabia
Toll free: 800 122 5225
From outside the Kingdom: +966 11 407 1999
Fax: +966 11 201 9500
www.americanexpress.com.sa/centurion

خدمة سنثشوريون. أميركان إكسبريس السعودية،
صندوق بريد: 6624، الرياض 11452، المملكة العربية السعودية
الرقم المجاني: 800 122 5225
من خارج المملكة: +966 11 407 1999
الفاكس: +966 11 201 9500
www.americanexpress.com.sa/ar/centurion

SCHEDULE OF FEES AND CHARGES

جدول الرسوم والمصاريف

ANNUAL CARD MEMBERSHIP FEES

رسوم البطاقة السنوية

Centurion Basic	US\$ 4,600	4,600 دولار أمريكي	سنتشوريون الأساسية
Joining Fee *	US\$ 4,600	4,600 دولار أمريكي	رسوم الاشتراك *
Titanium Supplementary Cards	Up to 2 Cards for US\$ 2,300/Card	يحد أقصى بطاقتين (2,300 دولار أمريكي لكل بطاقة)	بطاقات تيتانيوم إضافية
Plastic Supplementary Cards	Up to 7 Cards: First 3 for free, additional Cards at US\$ 1,150/Card	يحد أقصى 7 بطاقات: أول ثلاثة مجانية، 1,150 دولار أمريكي لكل بطاقة إضافية	بطاقات بلاستيكية إضافية
Platinum Companion Card (Metal Charge)	Free	مجانيًا	البطاقة البلاستيكية المرافقة - اعتمادية ومعقدية
Platinum Companion Supplementary	Charge Metal Card US\$ 287.50/SAR 1,078.125	البطاقة الاعتمادية المعدنية: 287.50 دولار أمريكي / 1,078.125 ريال سعودي	البطاقة البلاستيكية المعدنية المرافقة الإضافية
Prada Wearables:	Free	مجانيًا	سوار برادا:
Up to 2 wearables per account. Eligible for Titanium Cardholders.			يحد أقصى سوارين لكل حساب. متوفرة لحاملي بطاقات التيتانيوم.

الرسوم، المصاريف والأسعار

FEES, RATES AND CHARGES

Cash Access:		المبالغ النقدية المتاحة	
Cash Withdrawal Fee	US\$ 23	23 دولارًا أمريكيًا	رسوم السحوبات النقدية
Limit of Cash Withdrawal	30% of your monthly purchasing power on the Card	30% من الحد الأقصى للقوة الشرائية للبطاقة	حد للسحب النقدي
Foreign Exchange Conversion Fee	0% for transactions only made locally in Saudi Arabia	0% للمعاملات التي تتم محليًا فقط في المملكة العربية السعودية	رسوم تحويل العملات الأجنبية
Other Charges:		رسوم أخرى	
Priority Pass™ Guest Admission Fee	GBP 24	24 جنيه استرليني	رسوم قبول الضيوف Priority Pass™
Murabaha margin fees	2.75%	2.75%	رسوم المرابحة
Charges for Dishonored Payment	US\$ 46	46 دولارًا أمريكيًا	رسوم الدفع الغير مشروط
Conversion Processing Fee for Non-Billing Currency Transaction	3.1625%	3.1625%	رسوم التحويل للعمليات غير المرتبطة بالفواتير
Reprinting of Statement Fee	US\$ 11.50 per statement	11.50 دولار أمريكي لكل كشف	رسوم إعادة طباعة كشف الحساب
Centurion Living No Show Cancellation Fees (2 weeks prior the event)	US\$ 172.50	172.50 دولار أمريكي	الحياة وسنتشوريون رسوم الغاء عدم الحضور قبل اسبوعين من موعدها

Refund of Credit Balance Fee	US\$ 31.05	31.05 دولار أمريكي	رسوم إسترجاع الرصيد الإضافي
Dispute Handling Fee (for invalid disputes only)	US\$ 15.33	15.33 دولار أمريكي	رسوم تسوية النزاعات (للنزاعات الغير صحيحة فقط)

Card Replacement:			استبدال البطاقة:
Titanium:	US\$ 172.50	172.50 دولار أمريكي	تيتانيوم:
Plastic:	US\$ 31.05	31.05 دولار أمريكي	بلاستيكية:
Replacement for Lost/Stolen/Damaged Bracelet:	US\$ 230	230 دولار أمريكي	استبدال السوار المفقود أو المسروق أو التالف:
Plan It - Equal Monthly Installments Initiation Fee:	57.50 SAR	57.50 دولار أمريكي	أقساط - رسوم تأسيس الأقساط الشهرية المتتالية
Plan It - Equal Monthly Installments Murabaha Margin	0 - 1.5% **	** 1.5 - 0	أقساط - هامش المرابحة

* Joining fees: A fixed non-refundable fee charged for new Centurion Cardmembers.

** 1% on Transactions below 25,000 SAR, 1.5 % on Transactions above 25,000 SAR, 0% on specific merchants only mentioned on American Express Saudi Arabia website and Amex KSA app.

• The fees mentioned above are inclusive of VAT.

* رسوم الاشتراك: رسوم ثابتة غير قابلة للاسترداد تُفرض على أعضاء بطاقات سننتشوربون الجدد

** 1% على العمليات البنائية التي تقل عن 25,000 ريال سعودي، 1.5% على العمليات البنائية التي تزيد عن 25,000 ريال سعودي، 0% على المتاجر المذكورة فقط على تطبيق Amex KSA أو الموقع الإلكتروني: American Express Saudi Arabia

• الأسعار والرسوم المذكورة أعلاه شاملة قيمة الضريبة المضافة.

SCHEDULE OF FEES AND CHARGES

جدول الرسوم والأسعار

SUMMARY OF RETAIL INSURANCE COVERAGE

ملخص تغطية التأمين على المشتريات

Retail Protection Insurance	Up to US\$ 3,500 per insured occurrence and US\$ 25,000 per Centurion Cardmember in any 12 month period	ما يصل إلى 3,500 دولار أمريكي لكل حالة مؤمنة و 25,000 دولار أمريكي لكل عضو بطاقة سننتشوربون يغطي فترة 12 شهراً	تأمين المشتريات
Online Fraud Guarantee	100%	%100	تأمين ضد الاحتيال عبر الإنترنت

SUMMARY OF COVERS

THE ANNUAL COVER THAT YOU, YOUR CHILDREN AND YOUR CENTURION SUPPLEMENTARY CARDMEMBERS RECEIVE IS EXCEPTIONAL – AND APPLIES WHENEVER AND WHEREVER YOU BOOK YOUR TRIPS.

ملخص التغطية
تُعد التغطية السنوية الذي تتلقاها أنت وأطفالك وحاملي بطاقات سنتشوريون الإضافية الخاصة بك استثنائية بالفعل - ويتم تطبيقها في أي وقت وفي أي مكان تحجز فيه رحلاتك.

COVER	AMOUNT	القيمة	التغطية
Emergency Medical Expenses This insurance gives you and your family as much medical insurance as you would ever need.	Up to US\$ 200,000	حتى 200,000 دولار أمريكي	التفقات الطبية في حالات الطوارئ يمنحك هذا التأمين لك ولعائلتك أكبر تغطية ممكنة من التأمين الطبي.
Car Rental Insurance Provides motor insurance when renting a vehicle to cover you for collision, theft, and supplemental liability insurance.	Up to US\$ 50,000	حتى 50,000 دولار أمريكي	تأمين تأجير السيارات يوفر التأمين على السيارات عند استئجارها لحمايتك في حال الحوادث والسرقة والمسؤولية الإضافية.
Cancellation/Curtailment Refunds the cost of your trip if you or your close family are ill or injured, and unable to travel.	Up to US\$ 1,000	حتى 1,000 \$ دولار أمريكي	الإلغاء / التقصير لاسترداد تكلفة رحلتك إذا كنت أنت أو عائلتك المقربة مريضاً أو مصاباً وغير قادر على السفر.
Personal Belongings, Travel Documentation, Baggage & Money Provides cover for you and your family's luggage and its contents if stolen or damaged whilst traveling.	Excess \$50 Luggage Loss \$2,200 Single Article Limit \$250 Valuables Limit in Total \$300 Loss of Money \$3,500 Loss of Travel Documents \$3,500	زيادة / تحمل 50 دولار أمريكي فقدان الأمتعة 2,200 دولار أمريكي يحد وثيقة واحدة 250 دولار أمريكي إجمالي حد المقتنيات الثمينة 300 دولار أمريكي فقدان المال 3,500 دولار أمريكي فقدان مستندات السفر 3,500 دولار أمريكي	الأغراض الشخصية، وثائق السفر، الأمتعة والمال يوفر لك ولعائلتك التأمين على الأمتعة إذا سُرقت أو تعرضت للتلف أثناء السفر.
Winter Sports Cover Winter Sports cover is for a maximum of 17 days for each annual insurance period and is only available to persons aged under 65 years.	(Up to US\$ 1,000)	(يصل حد التغطية إلى 1000 دولار اميركي)	تأمين الرياضات الشتوية تغطية الرياضات الشتوية تكون لمدة تصل إلى 17 يوماً لكل فترة تأمين سنوية وهي متاحة فقط للأشخاص الذين تقل أعمارهم عن 65 عاماً.
(ii) Winter Sports shall mean: a. On-piste skiing or snowboarding b. Off-piste skiing or snowboarding where accompanied by a qualified guide or instructor c. Cross country skiing on recognized routes and with a guide by a qualified guide or instructor d. Sledging e. Outdoor ice skating on recognized public rinks			1. الرياضات الشتوية تشمل: • التزلج على الجليد في المنحدرات أو التزلج على الثلج • التزلج خارج المنحدرات مع مرشد مؤهل أو مدرب متخصص • التزلج على الجليد في الأماكن المصرح بها مع مرشد مؤهل أو مدرب متخصص • التزلج على الجليد في الأماكن العامة المسموحة • التزلج على الجليد في الملاعب المسموحة
(iii) Excluded Activities: Examples of Winter Sports activities not covered under this extension are Bobsledding, Heliskiing, Para Skiing, Ice Hockey, Lugging, Use of Skeletons, Ski Acrobatics, Ski Racing, Ski Jumping etc.			2. أنشطة رياضات الشتاء غير المشمولة بالتغطية: اليوسليد، التزلج بالهليكوبتر، التزلج البارالمبي، لعبة الهوكي على الجليد، ألعاب بهلوانية بالتزلج، سباق التزلج، القفز بالتزلج.
(iv) All other terms, conditions, exclusions of the main Plan will apply to the coverage under this extension.			3. سيتم تطبيق جميع الشروط والأحكام والاستثناءات الأخرى للخطة الرئيسية على التغطية بموجب هذه الإضافة

ملخص التغطية

SUMMARY OF COVERS

Personal Accident	Compensation Payable Scale (as a % of Limits defined below): (i) Death 100% (ii) Total and irrecoverable loss of sight of both eyes 100% (iii) Loss of two Limbs 100% (iv) Total and irrecoverable loss of sight of one eye and loss of one Limb 100% (v) Loss of one limb 50% (vi) Total and irrecoverable loss of sight of one eye 50% Benefit shall not be payable under more than one of the items above in respect of the consequences of one Accident	مقياس التعويضات المستحقة الدفع (كنسبة مئوية تم تحديدها أدناه): 1 الوفاة 100% 2 فقدان البصر الكلي وغير القابل للعلاج لكلا العينين 100% 3 فقدان طرفين 100% 4 فقدان البصر الكلي وغير القابل للعلاج في عين واحدة وفقدان أحد الأطراف 100% 5 فقدان أحد الأطراف 50% 6 فقدان البصر لعين واحدة بشكل كامل وغير قابل للعلاج 50% لا تُدفع الميزة بموجب أكثر من بند من البنود المذكورة أعلاه فيما يتعلق بالنتائج المترتبة على حادث واحد	حادث شخصي
Travel Accident (PUBLIC CONVEYANCE ONLY) Death & Dismemberment	Up to US\$ 600,000 Amputation of a limb – USD 600,000	حتى 600,000 دولار أمريكي بتر أحد الأطراف 600,000 دولار أمريكي	حوادث السفر (النقل العام فقط) الوفاة /التشويه
Advance payment of Bail Bonds	Up to US\$ 50,000	حتى 50,000 دولار أمريكي	الدفع المسبق لسند الكفالة
Legal Expenses	Up to US\$ 1,000,000	حتى 1,000,000 دولار أمريكي	المصروفات القانونية
Delayed Flight Departure, Flight Cancellation	US\$ 1,200	حتى \$ 1,200 دولار أمريكي	تأخر مغادرة الرحلات أو إلغاء الرحلات
Missed Connections	US\$ 1,000	حتى \$ 1,000 دولار أمريكي	الرحلات الفائتة
Baggage Delay	Up to US\$ 1,200 after 8 hours if you pay for a (scheduled flight using your Centurion Card)	حتى \$ 1,200 دولار أمريكي بعد 8 ساعات إذا كنت تدفع مقابل رحلة (رحلة مجدولة باستخدام بطاقتك سنتشوريون)	تأخر الأمتعة
Luggage Loss	Up to US\$2,200	حتى \$ 2,200 دولار أمريكي	فقدان الأمتعة
Special Sports			رياضات خاصة

You and your family are also covered for medical expenses and personal accidents when scuba diving (above 30m), horse riding and windsurfing. However, some extreme sports are not covered. Please check your Terms and Conditions or call your Centurion Service team for full details.

Please read the full Terms and Conditions of this policy by visiting www.americanexpress.com.sa/centurion

For your added convenience, the complete Cardmember Agreement that governs Card Usage, the Insurance Benefits, Emergency Assistance Coverage and Schedule of Fees and Charges are available through our website www.americanexpress.com.sa/centurion

تتم أيضاً تغطية النفقات الطبية والحوادث الشخصية لك ولعائلتك عند الغوص (فوق 30 متراً) وركوب الخيل وركوب الأمواج شراعياً. ومع ذلك، لا يتم تغطية بعض الرياضات الخطرة. يرجى التحقق من الشروط والأحكام الخاصة بك أو الاتصال بفريق خدمة سنتشوريون للحصول على التفاصيل الكاملة.

يرجى قراءة الشروط والأحكام كاملة لهذه السياسة من خلال زيارة www.americanexpress.com.sa/ar/centurion

لراحتك، عقد عضو البطاقة الكامل الذي يحكم استخدام البطاقة وفوائد التأمين وتغطية مساعدات الطوارئ وجدول الرسوم والمصاريف متاح من خلال موقعنا www.americanexpress.com.sa/ar/centurion

